

El 98% del estudiantado de Castellón supera la selectividad con más nota - Mediterráneo - 19/06/2021

EN LOS EXÁMENES CELEBRADOS EN LA UNIVERSITAT JAUME I

El 98% del estudiantado de Castellón supera la selectividad con más nota

La media obtenida en las pruebas de acceso a la universidad aumenta hasta el 6,78

La preinscripción a los estudios de grado arranca este lunes por vía telemática

IVÁN CHECA
ichecagonzalez@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

El 98,07% del estudiantado de Castellón ha superado la convocatoria ordinaria de la conocida popularmente como selectividad, que acogió la Universitat Jaume I (UJI) del 8 al 10 de junio, con una nota media incluso más elevada que en el ejercicio previo.

La fase obligatoria de las pruebas de acceso a la universidad (PAU), según los resultados hechos públicos ayer y que cada estudiante pudo conocer de manera individualizada a través del portal habilitado, arroja que de los 2.490 alumnos presentados, 2.442 han aprobado en esta convocatoria, un porcentaje también más alto que en 2020, cuando fue el 97,24% de los aspirantes, y que el dato autonómico, del 97,99%.

Con todo, la nota media quedó fijada en el 6,78, más de una décima por encima de los 6,67 puntos del 2020. No obstante, todavía quedan pendientes los exámenes extraordinarios, que tendrán lugar del 6 al 8 de julio, para los 48 jóvenes que pese al esfuerzo no lograron la calificación de apto o para aquellos que no pudieron concurrir a las primeras pruebas.

Mientras, tanto estos últimos estudiantes como los que ya respiran tranquilos y aguardan el descanso estival tras meses de preparación deben aún completar todo el procedimiento de preinscripción para acceder a los estudios de grado deseados, en primera o segunda opción, según permita la nota de corte que se determine a partir de la demanda.

PLAZO DE INSCRIPCIÓN / Las solicitudes, tal y como concretaron ayer desde la UJI, deberán realizarse a partir de este próximo lunes y hasta el 9 de julio a las 14 horas por vía telemática, a través de la web de la institución de educación superior o accediendo a la dirección preinscripcion.gva.es.

El resultado de esta elección, que una vez conocidas las notas se ha convertido en el más ansiado para gran parte del estudiantado, se conocerá el próximo 16 de julio a partir de las 13 horas, concluyendo de esta manera una nueva edición de la Selectividad marcada por la pandemia. ■



Momento de las pruebas de acceso a la universidad celebradas del 8 al 10 de junio en la UJI de Castellón.

un 9,964 sobre 10 de nota

El mejor estudiante es de l'Alcora



Josep Clar ha obtenido la mejor calificación en la PAU de la provincia.

Josep Clar Martí tiene motivos para estar orgulloso, pues este alumno del IES Ximén d'Urrea de l'Alcora ha obtenido la mejor nota en la PAU 2021 de toda la provincia de Castellón. Sus resultados, un 9,91 en la PAU y 9,964 sobre 10 en la NAU, le han valido además ser el segundo mejor estudiante a nivel autonómico.

Al preguntarle por el secreto del éxito de tales calificaciones no esconde el joven estudiante que es una combinación de va-

Josep Clar Martí, alumno del IES Ximén d'Urrea, quiere cursar el doble grado en Física y Química

rios factores: «He trabajado mucho, pero se me echó un poco el tiempo encima y la última semana apreté porque había mucha materia, así que pasé todo el día estudiando. También tienes que estar despejado ese día porque llevas mucha información».

De todas formas, por más trabajo y fortuna que haya detrás de estas notas, Josep no oculta que se quedó «a cuadros», al confirmarle sus resultados, y desvela sus planes de futuro: «Quiero estudiar el doble grado en Física y Química en Burjassot. Me gustaría entender el universo y especializarme en astrofísica». Destaca que antes de entrar en el IES Ximén d'Urrea, Josep fue alumno del centro concertado de l'Alcora colegio Puértolas Pardo.

El secretario de su instituto, Antonio Gozalbo, no oculta el orgullo que supone para el Ximén d'Urrea tener un alumno como Josep: «Es uno de los más brillantes que he tenido nunca. No solo por sus resultados, que no bajaban del sobresaliente, sino por un concepto más difícil como es el amor por el conocimiento». «Es amigo de sus amigos, colaborativo, participativo e implicado en programas y actividades de centro», concluye Gozalbo. i.c.